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14 de fevereiro: Início do ano
letivo municipal em Torres

Três novos veículos são entregue a 
saúde municipal de Três Cachoeiras

O caso do bolo envenenado repercute 
com novos desdobramentos Polícia página 13

Em Morrinhos do Sul 
pela primeira vez 
em 32 anos, um 

presidente da Câmara
 assume o executivo

Confira  matéria completa na pg 14

Secretaria de Obras 
e Transportes marca 

o inicio em 2025 
em Arroio do Sal

Confira  matéria completa na pg 06

Novo secretariado para o mandato 
2025/2028 em Dom Pedro de Alcântara

Matéria na página 14, confira
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Fone (51) 
997 308 398, 

Trevo
 Itapeva Sul 

(frente 
Bomagg) 

em Torres.

O Mercado das praias sempre
oferece muitas ofertas para você!

MERCADO LÁ FAMÍLIA

José dos Santos

O P I N I Ã O
José dos Santos

josé.jornalserraepraia@gmail.com

Me deparei lá na terça com uma reu-
nião extraordinária da Câmara de Verea-
dores de Três Cachoeiras.

Só sete compareceram, porque o tema 
era polêmico. Foram 08 os primeiros do 
ano da nova prefeita.

A prioridade eram contratações. Mas 
teve três deles que eram polêmicos. Fala-
vam do acréscimo dos secretários.

Um, dá bancada  do MDB, propondo 
um meio termo, foi rejeitado. O outro, do 
Executivo, foi aprovado. Mas precisou do 
voto da presidente, porque no plenário 
deu 3x3. Ele previa o aumento dos secre-
tários adjuntos.

Aí veio novo. Ele previa 60% no valor 
do aumento aos secretários. Foi aprovado 
por unanimidade.

Passava os secretários de 3 mil para 
7,8 mil. Nas explicações, conseguiu se 
ver que o ex-prefeito, Quartinho, diminui 
em um mil. E o prefeito Ratinho, manteve 
eles inalterado.

A prefeita só com: “se tem que ser que 
seja logo”, e anunciou o nome de uma 
nova secretária, a de esportes. Corajosa a 
líder do Executivo, Fabiana Raupp Valim.

A SAÚDE EM TORRES - O prefeito 
está passando por dificuldades. E a se-
cretária mais ainda. Aí alguns vereadores 
rejeitaram a presença dela na Tribuna. 
“Uai, ela daria as explicações necessá-
rias, para que ajudássemos, ela”, diz o 
vereador Gimi.

Atitude corajosa
a da prefeita de
Três Cachoeiras

Secretários de Três Cachoeiras 
tem um um aumento de 60%

Gilcinara foi por três 
anos secretária da saúde e 
o  salário era muito ruim.

Vereadores terça, foram pela primeira vez convocados de forma extraor-
dinária. Na pauta oito (dois outros eram do Legistivo). Sete passaram sem 
objeção. O do o MDB, aumento de  adjuntos de secretários, pediu o voto da 
presidente e esta foi favorável.

O de 60% de aumento para os secretários, esgotadas as últimas tendência 
dos advesários, foi aprovada por unanimidade. Ela, passou dos, 3 mil para 
7.800,00. A presidente foi uma das que se manistou e disse que foi três anos 
secretária e porque gostava, mas achava a salário muito injusto.

Compareceram na reiunião, da esqueda para a direita, estes sete vereadores: 
Gian Matos, Marcelo Paular, José Nilton, a presidente Gilcinara, Maria Rosa-
ne e Albaniza. Não compareceram Lucas Souza e Antônio Scheffer.

Segunda 
vez que 

a patrola 
passou 

 
Desde 2005, é a se-

gunda vez que a patrola 
passou. Antes na aber-
tura da Osvaldo Aranha 
(estrada interditada), e 
ontem.

Vizinhos se ofece-
ram para dar um refri, 
ao patroleiro, qual era o 
estado da rua, no lixo.
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A Guarda Municipal de Torres re-
alizou no último final de semana, uma 

inspeção de rotina na Ponte Pênsil. Esta 
ação é parte do trabalho contínuo da cor-
poração para garantir a segurança e o 
bom funcionamento da estrutura, espe-
cialmente durante a temporada de verão.

As inspeções, que podem ocorrer aos 
finais de semana, são realizadas nos horá-
rios de maior visitação da ponte, quando 
o fluxo de turistas e moradores é mais in-
tenso. O objetivo é verificar as condições 
da ponte e conscientizar as pessoas, ga-
rantindo que todos possam desfrutar de 
forma segura.

A Guarda Municipal, liderada pelo 
diretor Milton Pacheco, reforça o com-

Nesta terça (21), o prefeito Delci Dimer, o vice-
-prefeito André Pozzi e o secretário de Meio Am-
biente e Urbanismo, Douglas Gomes receberam 
na sala de reuniões do gabinete a primeira reunião 
ordinária do Conselho Municipal de Meio Am-
biente (COMMAM) em 2025.

O secretário do COMMAM, Rivaldo Raimun-
do, fez uma apresentação mostrando a história do 
conselho, citando as entidades que fazem parte 
dele, as suas atribuições, as principais ações já re-
alizadas e os principais projetos para o biênio.

Durante a reunião o presidente Gustavo Ca-
nella agradeceu a presença maciça dos membros 
do conselho e em especial a presença das autorida-
des. Segundo Gustavo, “o COMMAM talvez seja 
o conselho mais atuante do município e para que 
suas ações sejam bem-sucedidas e aconteçam da 

melhor forma possível é de suma importância que 
o Executivo Municipal se faça presente e enten-
da as demandas do conselho. Somos parceiros do 
município, seja fomentando ações de cunho am-
biental, bem como, acon-
selhando a administração 
na tomada de decisões”.

O prefeito Delci agra-
deceu e convite do Con-
selho e complementou, 
“fico feliz em ver esta sala 
cheia e com muitas cabe-
ças pensantes, a adminis-
tração municipal estará 
sempre de portas abertas 
para o COMMAM e para 
os demais conselhos da 

cidade, sabemos da im-
portância dos conselhos 
e com certeza eles serão 
ouvidos”.

Prefeito Delci participa da primeira 
reunião do COMMAM em 2025

promisso com a segurança pública e a 
preservação do patrimônio da cidade, ga-
rantindo que a Ponte Pênsil continue a ser 
um ponto funcional, de lazer e turismo 
para todos. As inspeções são uma medida 
essencial para assegurar a integridade da 
estrutura e a tranquilidade dos que visi-
tam o local.

Fiscalização de Trânsito em Torres 
realiza abordagem e autuação de veí-
culos de transporte de passageiros

Neste domingo, 19 de janeiro, a Fisca-
lização de Trânsito de Torres, em conjun-
to com a Guarda Municipal e a Brigada 
Militar, realizou uma operação de rotina 
na Praça XV, com foco no transporte de 
passageiros para atividades de entreteni-
mento. Durante a ação, foram abordados 
dois veículos que prestavam esse serviço, 

Guarda Municipal de Torres realiza inspeção de rotina na Ponte Pênsil

Luis 
Felipe

Milton 
Pacheco

sendo constatadas irregularidades que 
impediram a continuidade das suas ati-
vidades.

A fiscalização identificou uma série 
de problemas nos dois veículos, resul-
tando na aplicação de cinco autuações 
e na remoção de um dos veículos. As 
infrações foram registradas de acordo 
com a legislação de trânsito, e a opera-
ção garantiu que os veículos irregulares 
não continuassem a circular, garantindo 
maior segurança para os passageiros e a 
população em geral.

A ação de ontem faz parte de um es-
forço contínuo da Fiscalização de Trân-
sito de Torres para garantir a segurança 
viária durante a temporada de verão. A 
prefeitura e as autoridades de trânsito têm 
reforçado a presença nas ruas e em pon-

tos estratégicos da cidade, com o objetivo 
de coibir irregularidades e proporcionar 
um tráfego mais seguro para todos.

Estavam presentes na ação, o secretá-
rio de Obras e Serviços Públicos, Dilson 
Boaventura, os Policiais Militares, Sol-
dado Ruas e Soldado Ricardo, os agentes 
de transito Severo e Magnus e os Guar-
das Municipais, Milton Pacheco, Aldair 
e Yamamura.

A Fiscalização de Trânsito de Torres 
já anunciou que novas operações serão 
realizadas ao longo do verão, com a in-
tensificação das ações de fiscalização e 
controle. O intuito é aumentar a seguran-
ça nas vias e prevenir acidentes, garan-
tindo que todos os veículos e condutores 
cumpram as normas de trânsito estabele-
cidas.



Arrependimento
Somos fortes e poderosos e capazes de 

enfrentar muitas dificuldades, mas sozinhos 
em certos momentos é difícil para aqueles 
que não acreditam em uma Força Superior. 
Muitas vezes nos equivocamos e tomamos 
atitudes que nos gera arrependimento. Esse 
sentimento nos vem em razão de nossa 
consciência acusar que praticamos algo er-
rado.

A Lei Divina está em nossa consciência e 
é por isso que somos acusados da atitude 
errônea que tomamos. Não adianta querer 
fugir de algo que escapa nossa capacidade 
seletiva mental. Trazemos desde as primei-
ras encarnações certas peculiaridades que 
não são apagadas ao longo do tempo, e uma 
delas é o discernimento do que é certo e er-
rado.

Certos humanos são piores do que os 
seres do mundo animal, pois o animal fere 
apenas para sobreviver ou defender-se, en-
quanto que humanos praticam escândalos 
por prazer.

Quando na faze animal há bilhões e bi-
lhões de anos, contávamos com o instinto e 
já tínhamos a percepção da Lei Maior. Hoje 
embora o instinto ainda perdure, ultrapas-
samos esta fase e já temos a razão, o que 
nos proporciona um discernimento sobre o 
certo e errado, podendo utilizarmos o livre 
arbítrio com maior discernimento. Sempre 
que vamos errar nossa consciência alerta no 
sentido de evitarmos de consumar atos que 
possam comprometer nossa encarnação, e 
dependendo da atitude trazer consequências 
ruins para vidas futuras, já que o espirito que 
somos não morre.

Sempre que infringirmos a Lei Divina ge-
raremos arrependimento, que só desapare-
cerá quando reconhecermos a gravidade e 
repararmos o mal praticado, por isso vemos 
tantas desgraças, desastres, tristezas, de-
sespero, doenças neste Planeta. É a Lei Di-
vina em ação.

Devemos estar atentos o que diz nossa 
consciência evitan-
do assim a pratica do 
mal, pois só assim 
teremos a possibili-
dade de efetivamente 
caminhar na direção 
da perfeição almejada 
pelo Criador.

Muita paz a todos.
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Você é bom para si mesmo? Ser bom 
para si mesmo significa, em primeiro lu-
gar, ser misericordioso para si. Ser bom 
para si é estar em comunhão de sentimen-
tos. Significar sentir-se ligado à criança 
machucada que há dentro de você e ter 
compaixão dela. Significa ver as feridas 
internas com os olhos do coração e reagir 
com a dedicação de uma compaixão afe-
tuosa. Nisso vale também não se enfure-
cer contra as próprias fraquezas, nós so-
mos fracos, mas voltar-se amorosamente 
para elas e sentir com elas. Somente um 
olhar carinhoso vai transformar sua mise-
rabilidade. Ser bom para si mesmo signi-
fica nada mais do que abrir seu coração 
para aquilo de dentro de você é infeliz e 
solitário. 

Se você aprender a arte de tratar com 
carinho e misericórdia a miséria em você, 
esta mesma miséria poderá tornar-se uma 
fonte de bênçãos e de profunda felicida-
de. Ser bom para si mesmo não significa 
desculpar-se sempre, em toda parte, e 
não ver as próprias faltas. Não é isso. Mas 
também não é o contrário. Não faz bem a 
ninguém assumir sempre sozinho a culpa. 
Dilacerar-se em meio a sentimentos de 
culpa e descobrir dentro de si tão somente 
o lado ruim. Tem pessoas que percebem 
só o lado ruim de sim, e isso não é bom. 
Aprenda a aceitar que você não é nenhum 
herói. Não se deixe paralisar por suas fal-
tas e fraquezas. Encare-as de frente. Não 
as reprima. Aceite o fato de você ser falí-
vel e trabalhe suas fraquezas, mas não se 
agarre a elas. Solte-as. Se Deus o perdoe, 
também você deve perdoar-se. Seja mise-
ricordioso para com você mesmo.

Trata-se com carinho

DIA 24 (SEXTA, HOJE) - 19h, Santa 
Luzia; 19h, Sagrado Coração de Jesus 
(Recreio); 20h: Sagrada Família (Itapeva 
Sul).

DIA 25 (SÁBADO) - 18h, São Domin-
gos; 18h30min, Nossa Senhora Apare-
cida (Paraiso); 19h30min, Santa Luzia; 
19h30min, Santo Antônio (Estrela); 20h, 
São Francisco.

DIA 26 (DOMINGO) - 7h30min, São 
Domingos; 9h, Santa Luzia; 9h, Nossa Se-
nhora dos Navegantes (Real); 18h, São 
Domingos; 19h30min, Santa Luzia.

PARÓQUIA SÃO
DOMINGOS - MISSAS 

Vamos Falar
Sobre Turismo?

Francisco Reis, 
Turismólogo e Guia Mtur. /

Aguatá Turismo  
Torres – RS.

Criticas e ou sugestões:   
chicoaguataturismo@gmail.com

Olá amigos leitores! Hoje quero de-
dicar nosso espaço e em poucas pa-
lavras só ressaltar o que podemos ob-
servar de quem está em nossas praias 
no litoral norte gaúcho. Trata-se de um 
verão com temperaturas e clima es-
petaculares para quem está de férias 
aproveitando o sol, praia, mar e todos 
os nossos atrativos!

Realmente, este mês de janeiro 
quem está de férias em Torres e no li-
toral gaúcho, não pode reclamar, lite-
ralmente tem feito dias de verão, o mar 
tem colaborado também, está tudo 
muito lindo, dias espetaculares e que-
remos que todos aproveitem, sempre 
lembrando de fazer tudo com respon-
sabilidade. Falando nisso, quero ape-
nas lembrar e pedir a todos que estão 
acompanhando nosso espaço que de-
vemos ter algumas rotinas para apro-
veitar bem as férias e as praias gaú-
chas, quero focar nisso agora.

Vejo como fundamental lembrar de 
cuidar de nossas praias, ajudar a man-
tê-las limpas, para que outras pessoas 
possam se beneficiar também, lembro 
que importante sempre usar protetor 
solar, cuidar se a praia e ou local que 
estamos visitando existe algum regra-
mento, como por exemplo o Parque 
Estadual da Guarita José Lutzenber-
ger (Praia da Guarita) em Torres – RS 
que tem seu regramento próprio e que 
deve ser respeitado para uma ótima 
experiência na visita ao parque.

Queremos que visitem nossas 
praias, aproveitem estes dias maravi-
lhosos de verão e que seja tudo feito 
com responsabilidade e em uma pró-
xima oportunidade possam todos re-
tornarem as nossas praias, ajudando 
a fomentar o turismo no inverno e no 
verão!

Até semana que vem!

Um Verão Espetacular
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Coluna 
CROESIAS

Dio Santanna
     @diosantanna

Existem dores que podem nos distanciar 
das pessoas que amamos se não sou-
bermos enxergar o outro com todas suas 
cicatrizes.  
E quando se trata de relacionamentos 
amorosos, só o tempo é capaz de curar 
feridas que que por anos foram reabrindo 
e sangrando outra vez, e outra e outra.  
Há dores que doem para sempre, basta 
uma fagulha atormentar nossos medos.  
Traumas que se transformam em medos, 
medos que se transformam em inseguran-
ças. Inseguranças que se transformam em 
uma certa cegueira. 
E acabamos não vendo o outro, com suas 
razões e diferenças e suas cicatrizes tam-
bém. 
Ah! se houvesse uma receita de felicida-
de, como seria fácil nos curarmos do que 
nosso coração carrega.  
A cada término de relacionamento, limpa-
ríamos nossa alma, abriríamos as janelas 
de dentro e deixaríamos o sol entrar e 
pronto.  
Tudo votaria ao seu lugar dentro de nós. 
Essa receita, infelizmente não existe. O 
único que podemos fazer é refletir toda vez 
que nos damos conta que as feridas de 
antes estão querendo se abrir outra vez.  
E é intransferível. É dentro de cada um 
que as dores doem.  
Somos razão e emoção.  
Só a cumplicidade, o mostrar-se inteiro 
para o outro é capaz de fazer com que 
saibamos amar outra vez. 
Como quem vê o mar pela primeira vez.

Como quem vê o mar 
pela primeira vez
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No dia 19 de janeiro, o 
Sol ingressou em Aquário. 
O signo de Aquário é o 
terceiro signo do elemento 
Ar, elemento associado à 

mente, às trocas e a socialidade. 
O signo de Aquário é um signo voltado ao 

coletivo, então, Aquário não gosta de pes-
soas egoístas e individualistas. O aquariano 
sabe como ninguém ser amigo e viver em 
grupos, é um gregário por excelência.  Tratar 
a todos da mesma forma sem privilégios e 
regalias faz parte da essência do aquariano. 

 Por ser do elemento ar, Aquário é um 
dos signos mais inteligentes do zodíaco, 
não só assimila rapidamente os conteúdos, 
mas consegue prever o futuro das situações. 
Onde temos Aquário no mapa, antecipamos 
tendências e somos inovadores. O signo 
ama mudanças e, por isso,  goste muito  de 
inovar. Ficar sempre fazendo a mesma coisa 
não combina com o aguadeiro. 

A missão do Aquário é, na maioria das ve-
zes, coletiva. Então, é comum encontrá-los 
em movimentos sociais, defesas de direitos 
humanos e de classes de profissionais. Es-
tas atividades são muito presentes na vida 
do aquariano. 

 Na questão afetiva, Aquário é afetivo sim, 
porém não é o mais romântico de todos. 
O amor existe e é valorizado por ele,  mas 
precisa de liberdade, como em tudo na vida 
de Aquário. 

Quando Aquário está em desequilíbrio 
no mapa, surge a sombra do signo: o gos-
to pela polêmica em situações inusitadas. 
Aquário gosta de questionar, de mudar e 
de pensar diferente, porém, quando isso 
se excede vira polêmica desnecessária e 
discussões infindáveis.  Pensar diferente é 
bom, mas apenas para ser do contra, não 
nos leva à evolução.

Sol em Aquário

Momentos
de Reflexão

Por: Priscila Ellen
Instagran: @priscila_amaro2024
Email: prisipp2017@gmail.com

Todos os dias ela tenta!
Todos os dias, ela tenta ser melhor, ser 

capaz, ajudar, ser amiga, ser companheira, 
ser extremamente prestativa. Mas nem to-
dos conseguem entender e acreditam que 
ela é apenas um personagem.

Corre para lá, corre para cá, agrada um, 
agrada o outro, tenta não puxar o tapete de 
ninguém, tenta não falar mal de ninguém, 
tenta ser honesta e ter bom caráter. Mas 
chega no final do dia  a interpretação do ou-
tro é totalmente equivocada.

Ela é considerada nervosa ou do mal!
Imaginem ser constantemente julgada, 

apedrejada e não conseguir agradar nem 
os seus. E quando digo “os seus”, refiro-me 
à sua família. Aparentemente, ela está can-
sada — cansada de existir, cansada de ten-
tar. As pedras estão começando a feri-la; 
ela já não consegue dar o primeiro passo. 
Está demasiadamente esgotada, não só 
mentalmente como emocionalmente.

Onde ela fica? Ela cabe aqui ou ali? Não! 
O lugar dela não é ali ou aqui; ela precisa 
enfrentar seus medos, suas emoções e dei-
xar os outros de lado. Até quando vai ficar 
agradando?

Pare, guria! Chega de ser boazinha! Vis-
ta a armadura, não pense em ninguém; lar-
ga de ser boa, pois a bondade não é vista 
nesse mundo com bons olhos.

Queira quem te quer — e isso serve para 
os amigos. Pense primeiro em você. Não 
perca tempo; não seja tola.

É hora de reconhecer que seu valor não 
depende da aprovação alheia. A verdadeira 
força vem de dentro; é saber que você me-
rece amor e respeito sem precisar se sa-
crificar por aqueles que não veem seu bri-
lho. É um ato de coragem deixar para trás 
o que não te serve mais e abrir espaço para 
novas conexões que valorizam quem você 
realmente é.

Quando você se coloca em primeiro lu-
gar, abre caminho para um novo ciclo de 
vida. As pessoas certas irão reconhecer 
sua essência e apreciar sua autenticidade. 
Lembre-se: você é única e extraordinária 
exatamente como é; nunca deixe que al-
guém faça você duvidar disso!

Na tarde da última terça (21), a primeira-da-
ma Cibele Poli Messinger e a segunda-dama 
Fernanda Bitelo realizaram uma visita às secre-
tarias municipais de Obras e Serviços Públicos, 
Desenvolvimento Rural e Pesca e Administração 
e Atendimento ao Cidadão. O objetivo da visita 
foi conhecer de perto o trabalho realizado pelos 
servidores dessas pastas, estreitar laços e reforçar 
o apoio do governo municipal às equipes.

Durante o encontro, se colocaram à disposi-
ção para ajudar no que fosse necessário. A visita 
também representou um momento de valorização 

do trabalho das equipes, que desempenham papel 
fundamental para o bom funcionamento da admi-
nistração municipal.

A primeira-dama Cibele Poli Messinger, desta-
cou a importância da proximidade entre a gestão 
e os servidores, ressaltando que é essencial ouvir 

as necessidades e ofe-
recer suporte para que 
todos possam desempe-
nhar suas funções com 
excelência. Já a segunda-dama Fernanda Bitelo, 
enfatizou o compromisso da administração muni-

cipal em trabalhar lado a lado com as 
equipes, promovendo um ambiente de 

colaboração e respeito. Ao final da visita, ambas 
se mostraram satisfeitas com o acolhimento e com 
as conversas produtivas que puderam estabelecer 
com os profissionais das Secretarias. A iniciativa 
reforça o compromisso da atual gestão em promo-
ver uma administração mais próxima da popula-
ção e dos servidores, buscando sempre o melhor 
para a cidade.

Primeira-dama e segunda-dama realizaram visitas às 
Secretarias para conhecer servidores e reforçar apoio
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ASAVIME – Associação dos 
Salva-Vidas Militares do RS 
Tramandaí, RS
16 de janeiro de 2025
 
NOTA DE REPÚDIO  

A ASAVIME (Associação dos Salva-Vi-
das Militares do RS) vem a público mani-
festar sua total repulsa e indignação em 
relação à foto de uma Guarda-Vidas civil 
que tem circulado em grupos de WhatsA-
pp e postagens no Instagram e Facebook 
acompanhada de comentários machistas e 
misóginos.  

Repudiamos veementemente qualquer 
forma de discriminação, preconceito ou ata-
que que desonrar a imagem da mulher, es-
pecialmente aquelas que, com coragem e 
dedicação, desempenham a nobre função 
de guardar e salvar vidas.  

O papel do Guarda-Vidas vai muito além 
de qualquer julgamento superficial. É uma 
função que exige preparo físico e psicológi-
co, coragem, empatia e compromisso com 
a preservação da vida humana. Qualquer 
tentativa de diminuir ou desrespeitar o tra-
balho desses profissionais é inadmissível e 
vai contra os princípios de respeito e igual-
dade que a nossa sociedade busca promo-
ver.  

A ASAVIME reafirma seu compromisso 
com a valorização e o reconhecimento de 
todos os Guarda-Vidas, sejam eles civis ou 
militares, homens ou mulheres, destacando 
que qualquer manifestação de desrespeito 
ou preconceito será prontamente rechaça-
da.  

Exigimos respeito à função e aos profis-
sionais que arriscam suas vidas diariamen-
te para proteger e salvar a vida de outras 
pessoas.

Por fim, nos solidarizamos com a Guar-
da-Vidas que foi alvo desses comentários 
e colocamo-nos à disposição para apoiá-la, 
reforçando que a luta contra o machismo e 
a misoginia é uma luta de todos nós.  

Fábio Eduardo Spohn
Presidente ASAVIME

A Secretaria de 
Obras e Transportes 
iniciou o ano com uma 
agenda cheia e inter-

venções importantes para a manutenção da cida-

de. Entre os dias 1º e 10 de janeiro, foram realiza-
das ações que incluíram a limpeza de ruas, praças 
e ciclovias, recolhimento de entulhos, roçada e 
melhorias na infraestrutura urbana.

A virada do ano exigiu um esforço concen-
trado. Logo nas primeiras horas de 2025, uma 
equipe de 30 pessoas, composta por servidores 
municipais e trabalhadores terceirizados, iniciou 
a limpeza da Praça do Mar e de suas imediações. 
Foram recolhidos resíduos deixados após as cele-
brações, restabelecendo a ordem na área central e 
à beira-mar.

Outro destaque foi o trabalho de recolhimento 
de entulhos, que totalizou mais de 750 m³ ao lon-
go da quinzena. Equipes se dividiram entre bair-
ros como Malinsky, Areias Brancas e Rondinha, 
organizando-se para separar materiais recicláveis 
e resíduos volumosos. Em paralelo, ações de ma-

nutenção atenderam demandas como o reparo do 
telhado da garagem municipal, a limpeza e o ali-
nhamento de arroios e o aprimoramento de ruas e 
calçadas.

“A presença das equipes em diversos bairros 
mostra nosso compromisso em oferecer melhores 
condições de vida à população,” destacou um dos 
responsáveis pelas operações. Apesar dos avan-
ços, desafios permanecem, como a obtenção de 
licenças ambientais para novos projetos e o aten-
dimento às normas técnicas em obras públicas.

O relatório ainda aponta iniciativas para inten-
sificar a fiscalização e evitar o descarte irregular 
de lixo e entulho, além de promover o uso susten-
tável dos recursos disponíveis. A próxima etapa 
incluirá a finalização de trabalhos em andamento 
e reuniões inter setoriais para resolver questões 
pendentes.

Trabalho intenso marca início de 2025 
para a Secretaria de Obras e Transportes

Por Thayson Machado
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A BR 101 não está 
mais dando conta do trânsito

Na região de Palhoça, Balneário Camburiú, 
as filas ultrapassam os 20km. Na região peda-
giada, falando em São João do Sul, pelo menos 
recentemente filas de até 6km, se formaram até 
a divisa com o RS. Segundo usuários, em senti-
do contrário também, imensas filas se formaram 
no trecho. 
Segundo informações na rede social da empre-
sa que administra a BR 101 região sul de SC, 
(CCR Via Costeira)

- Dias normais: Fila de até 200 metros ou 
espera de 15 minutos.

- Véspera de feriados e feriados: Fila de até 
400 metros.

O que diz a lei
Em Santa Catarina, a Agência Nacional de 

Transportes Terrestres (ANTT) determina que 
o usuário é isento do pagamento do pedágio 
quando: 

• A fila de veículos ultrapassa 300 metros
• A espera no atendimento é superior a 10 

minutos
No entanto, a gratuidade não é concedida 

quando:
• A fila de automóveis “engole” a praça por 

conta do alto fluxo
• Há algum acidente que faça a fila ultrapas-

sar o pedágio 
Para evitar filas, é possível utilizar uma tag de 
pedágio, que permite passar pela praça de 
pedágio sem pagar imediatamente.

A cobrança é feita posteriormente através do 
sistema associado à tag.  
Algumas praças de pedágio em Santa Catarina 
são: Laguna (km 298), Tubarão (km 344), Ara-
ranguá (km 404), São João do Sul (km 457).

Passo de Torres tem 
um novo secretário da 
Pesca. Osmar Pereira 
Ramos tomou posse, 
assumindo o compro-
misso de fortalecer o 
setor pesqueiro, que é 
uma das principais ba-
ses econômicas e cultu-
rais do município. Com 
ampla experiência no 
setor, Ramos chega 
com o desafio de imple-
mentar ações que va-
lorizem os pescadores 
locais e impulsionem o 
desenvolvimento sus-
tentável da atividade.  

Durante o mês de janeiro, a Secretaria de Obras 
de Passo de Torres tem reforçado suas atividades 
para atender às demandas da alta temporada de vera-
neio. Com o aumento significativo de turistas e mo-
radores nas praias e bairros do município, diversas 
ações de limpeza, manutenção e fiscalização foram 
realizadas.  

Entre os serviços executados, destacam-se os tra-
balhos de roçada e limpeza em bairros, no centro e 
nas praias. Foi feita a desobstrução e revitalização 
da Rua Dinamarca, localizada na Praia Xangrilá dos 
Mares. A iniciativa melhorou o acesso e a mobilida-
de na região, atendendo a demanda da comunidade.  

Além disso, a Secretaria de Obras intensificou a 

A Secretaria de Meio Ambiente e a Vigilância 
Sanitária de Passo de Torres estão trabalhando 
juntas para fazer coletas de amostras de água em 
diversos pontos do município. A força-tarefa co-
meçou na quinta-feira (16), incluindo três coletas 
no Rio Mampituba, além de amostras na Lagoa da 
Barra, na altura da comunidade da Barra Velha e 
na Lagoa Tapera.

O objetivo é realizar esse monitoramento men-
salmente para estabelecer parâmetros que orien-
tem ações futuras das equipes de fiscalização. A 
implantação do sistema de saneamento básico, 
que prevê a coleta e o tratamento de esgoto, terá 

impacto direto na qualidade das águas e na saúde 
pública do município. “Atualmente, grande parte 
das residências e comércios utiliza fossas sépti-
cas. A proximidade com a cidade de Torres, uma 
área densamente povoada, também influencia a 
qualidade da água, especialmente no Rio Mam-
pituba”, explica o secretário de Meio Ambiente, 
Juliano Bugallo Borba. Ele ainda afirma que será 
possível implementar medidas concretas para me-
lhorar a qualidade das águas do município.

O responsável pela Vigilância Sanitária, Fábio 
Alves Silveira, reforçou a importância da parce-
ria entre os órgãos para fiscalizar e coibir práticas 
inadequadas, como o descarte de esgoto em redes 
pluviais ou diretamente nos corpos d’água. “O 
trabalho contínuo de monitoramento será essen-
cial para orientar políticas públicas voltadas à pre-

servação ambiental e à 
saúde coletiva”, afirma 
Fábio. A força-tare-
fa contou ainda com a 
participação dos fiscais Luis Filipe e Hildebrando 
Ponsi.

Passo de Torres faz força-tarefa 
para monitorar a qualidade da água

Osmar Pereira Ramos assume Secretaria da Pesca em PT
Em sua fala, o novo 

secretário destacou a 
importância de traba-
lhar em parceria com a 
comunidade pesqueira. 
“Assumir essa respon-
sabilidade é uma honra 
e, ao mesmo tempo, um 
grande desafio. Nosso 
foco será dar suporte 
aos pescadores, inves-
tir em infraestrutura e 
buscar alternativas que 
valorizem ainda mais a 
pesca como atividade 
essencial para Passo de 
Torres”, afirmou Os-
mar.  

O prefeito Valmir 
Rodrigues também 
celebrou a posse e re-
forçou o papel 
estratégico da 
secretaria. 

“Osmar é 
uma liderança 
respeitada e co-
nhece de perto 
as necessidades 
da nossa comu-
nidade pesquei-
ra. Tenho certe-
za de que, com 
ele à frente, al-
cançaremos im-
portantes avan-

ços para o setor e para 
o município como um 
todo”, declarou.

limpeza e desobstrução de bocas de lobo no centro 
do município, como parte de um esforço contínuo 
para prevenir alagamentos e melhorar o sistema de 
drenagem urbana. 

*Fiscalização na rede de esgoto*
Paralelamente, a Vigilância Sanitária está acom-

panhando essas intervenções para identificar possí-
veis irregularidades, como ligações de esgoto clan-
destinas à rede pluvial. Segundo Luis Filipe, fiscal da 
Vigilância Sanitária responsável pela ação, os casos 
identificados estão sendo autuados, com medidas 
corretivas sendo exigidas de comércios e residências 
que estejam em desacordo com as normas sanitárias.

Secretaria de Obras intensifica ações durante a alta temporada
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Janeiro

Giovani Pacheco,  
de Dom Pedro de Al-
cântara, comemora  
mais um ano de vida 
na segunda (27). Co-
memorar aniversá-
rio deve ser sempre 
motivo de alegria e 
gratidão. Parabéns, 
muitas felicidades e 
celebre em grande 
estilo mais um ano 
de vida!

Belimar Guima-
rães, de Torres, 
comemora seu ani-
versário da quarta 
(29). Feliz Aniversá-
rio! Que a felicidade 
acompanhe sempre 
você, não só hoje, 
mas todos os dias 
da sua vida.

Zaida Dimer, de 
Torres, comemora 
mais uma primave-
ra na quarta (29). 
Feliz aniversário! 
Viver é uma dádiva! 
Por isso celebre, 
ame, perdoe e seja 
feliz. Afinal, é isso 
que importa nessa 
vida!

João Luiz Rocha, 
de Arroio do Sal, 
comemora mais um 
ano de vida na quar-
ta (29). Parabéns! 
Que este seu novo 
ano seja tempo de 
renovação, de amor, 
de muita saúde e re-
alizações. Você me-
rece tudo isso e mui-
to mais!

João Batista Car-
los, de Morrinhos do 
Sul, completa mais 
um ano de vida na 
quinta (30). Celebrar 
seu aniversário é ce-
lebrar a dádiva da 
sua existência. Que 
este dia seja cheio 
de amor, risos e mo-
mentos inesquecí-
veis. Feliz aniversá-
rio!

Daniel Matos, de 
Arroio do Sal, come-
mora seu aniversário 
na quinta (30). Espe-
ro que o seu dia es-
pecial lhe traga tudo 
o que seu coração 
deseja! Tenha um dia 
cheio de surpresas 
maravilhosas! Feliz 
aniversário!

Luan Quarti Ri-
beiro,  de Morrinhos 
do Sul, comemora 
seu aniversário no 
domingo (26). Feliz 
Aniversário! Que es-
pecialmente hoje se 
celebre o amor e a 
paz para seu cora-
ção se tornar ainda 
mais belo.

Carol Machado, 
de Torres, apaga as 
velinhas na quarta 
(29). Feliz Aniversá-
rio! Mais um ano que 
passou e outro que 
vai começar. Apro-
veite ao máximo e 
que nunca lhe falte 
felicidade, amor, saú-
de e amizade.

Maria Betina 
Bauer, de Três Ca-
choeiras, colhe mais 
uma rosa no jardim 
da existência na 
quinta (30). Comple-
tar mais um ano nes-
te mundo é o maior 
presente que pode-
mos desejar. Feliz 
aniversário e que a 
vida lhe sorria sem-
pre!

Suely dos Santos 
Machado, de Tor-
res, comemora mais 
uma primavera na 
terça (28).  Come-
morando 9 décadas, 
com filhos, genros, 
noras, netos, bisne-
tos e tataranetos. 
Que seu aniversá-
rio seja repleto de 
palavras de carinho 
e abraços sinceros. 
Parabéns!   

Jeremias 
dos Santos 
Oliveira Ju-
nior, de Torres,  
comemora seu 
aniversário na 
terça (28). Na 
foto o previ-
légio com um 
dos árbritos da 
FIFA, Ander-

son Daronco. Garotão da mãe que sonha 
em ser jogador de futebol. Que o seu dia 
seja de muita celebração, abraços aperta-
dos e sorrisos sinceros ao lado das pes-
soas que você mais ama. Parabéns e um 
feliz aniversário!  Te amo filho!!

Gilberto Raupp 
Bernst, de Torres, co-
memora seu aniver-
sário hoje (sexta, 24). 
Que o seu aniversá-
rio seja o início de um 
ano incrível, repleto de boas surpresas e 
sucesso. Parabéns!

Que a nossa 
semana seja 

leve e serena, 
cheia de bons 
sentimentos e 
pensamentos.



O Jornal que chegou 
para fazer a diferença

24/01/2025 - 09

S E R R A 
& PRAIA

A secretária de Educação, Rosa Lummertz, 
acompanhada do secretário de Planejamento 
e Participação Cidadã, Guilherme Biasi, reali-
zou uma série de visitas a algumas escolas da 
rede municipal de ensino na tarde da última ter-
ça (21). O objetivo foi acompanhar de perto as 
obras em andamento e avaliar as necessidades 
de cada unidade escolar.

Na EMEI São Francisco, a equipe técnica 
vistoriou as obras em construção e levantou in-
formações para a criação de um novo projeto de 
área de lazer. Na EMF Santa Rita, a possibili-

Na tribuna da Câ-
mara Municipal de 
Torres o Vereador Ro-
gerinho agradeceu a 
Luciana Vila Nova e 

dade de instalação de 
uma lombada em fren-
te à escola foi analisa-
da, visando garantir a 
segurança dos alunos. Já, na EMEI João XXIII, 
os secretários examinaram os procedimentos 
para a construção de calçadas e de uma nova 
área de lazer.

O intuito, também, foi de demonstrar o com-
promisso da gestão municipal em oferecer um 
ambiente escolar seguro, adequado e estimulan-
te para todos os alunos.

Secretários de Educação e Planejamento 
visitam escolas e avaliam melhorias

a seu esposo Ronaldo 
por terem feito polei-
ros para os biguás e 
outras aves que com-
põem o ecossistema da 

Lagoa do Violão. 
Rogerinho mencio-

nou que em 2023 fez 
requerimento a Prefei-
tura de Torres para que 

refizesse os poleiros, 
os quais se deterioram 
pela ação do tempo e 
pela falta de manuten-
ção, mas seu pedido 
nunca foi atendido.  

Ele explica que na 
falta de poleiros mui-
tas aves acabam tendo 
que se empoleirar em 
postes de luz e lá aca-
bam defecando e atin-
gindo a população que 
passa caminhando no 
entorno da Lagoa. 

Rogerinho parabe-
nizou o casal Luciana 
e Ronaldo, os quais 
também fizeram com 
recursos próprios a 
pracinha com brinque-
dos para crianças pe-
quenas na Praça 
dos Escoteiros, 
eles também 
com frequência 
entram na Lagoa 
de stand-up e 
recolhem o lixo 
que se encontra 

na água e inclusive eles 
mesmos, com as pró-
prias mãos, por diver-
sas vezes já limparam 
a Praça dos Escoteiros 
recolhendo grande vo-
lume de lixo.

Vereador Rogerinho parabeniza e agradece a Pousada Casa da Lagoa

O Vereador Rogerinho se pronunciou 
explicando que não irá descansar até 
trazer a estação rodoviária de volta para 
a Avenida José Bonifácio. Desde que a 
estação rodoviária foi transferida para a 
Estrada do Mar, Rogerinho tem falado 
que o local não é adequado para a mes-
ma por não ser central e assim causar 
grandes transtornos e dificuldades aos 
usuários dos ônibus. O Vereador disse 
que esta sua insatisfação é a insatisfação 
de todos, da população, dos veranistas e 
dos turistas, tanto que inclusive foi tema 
manchete na RBS TV. Ele enfatiza que 
o local atual é impróprio e sem a míni-
ma condição dos usuários do transporte 
realizarem o translado até esta estação. 

Rogerinho informou que está forma-
lizando uma indicacão ao prefeito de 
Torres para que desaproprie a área onde 
era a estação rodoviária na Avenida José 

Bonifácio e então a Prefeitura compre a 
área e traga a estação rodoviária de vol-
ta para ali, local de onde nuca deveria 
ter saído, pois é um local central, o que 
é muito importante para Torres pois fa-
cilita muito a vida de todos que usam 
o transporte e fomenta o comércio da 
avenida José Bonifácio, gerando mais 
emprego e renda para nosso município.

Vereador não desistirá de trazer
a rodoviária de volta para o centro 



Peixes - 20/02 a 20/03 - O silêncio e a introspecção também serão váli-
dos em alguns momentos. Aproveite para focar em seu bem-estar e refor-
çar suas amizades importantes. Sua presença tende a inspirar e encantar 

quem está ao seu redor.
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Áries - 21/03 a 20/04 -  O final de semana tende 
a trazer alívio, facilitando mudanças e renovação. 
Evite agir impulsivamente ou se envolver em dis-

cussões desnecessárias. Procure descansar.

 Touro - 21/04 a 20/05 -  No trabalho, procure evitar 
confrontos, especialmente com figuras de autorida-
de. Priorize o apoio de amigos para se fortalecer. 

Uma comunicação aberta ajudará a superar desafios.

Gêmeos - 21/05 a 20/06 - Delegar e dividir tarefas pode trazer mais resultados po-
sitivos. O final de semana traz boas oportunidades para as questões profissionais 
e até para construir parcerias mais firmes.

Câncer - 21/06 a 21/07 - Aproveite para desenvolver os seus talentos e realizar 
atividades que tragam prazer, sem esperar validação externa. Cuidado com as 
suas finanças e evite comprometer-se com o que não pode arcar. 

Leão - 22/07 a 22/08 -  Evite controlar ou agir com ciúmes, buscando mais 
equilíbrio. Tente priorizar a liberdade e o respeito mútuo, estabelecendo limi-
tes saudáveis em seus relacionamentos, seja amoroso ou de amizade.

Virgem - 23/08 a 22/09 - Evite extremismos nas interações e busque le-
veza em reuniões e conversas. O amor também está em alta, com bons 
momentos para conectar-se com o prazer. Atenção à saúde e ao equilí-

brio da sua rotina.

Libra - 23/09 a 22/10 -  No trabalho, buscar equilíbrio será essen-
cial para aumentar sua produtividade. Mantenha a organização en-
tre o trabalho e o descanso, para evitar o excesso de estresse.

Escorpião - 23/10 a 21/11 - A família e o lar também ganham desta-
que. Pequenos momentos de alegria e afeto com quem ama podem 
renovar a sua energia. Aproveite para fortalecer os laços afetivos.

Sagitário - 22/11 a 21/12 -  Tente não se isolar completamente, pois 
boas conversas podem surgir com pessoas próximas e queridas. 
Aproveite a tranquilidade do lar e de momentos íntimos para recar-

regar as baterias sempre que sentir necessidade.

Capricórnio - 22/12 a 20/01 -- A semana favorece as trocas com amigos 
e grupos, trazendo oportunidades para repensar seus planos e as par-
cerias ao seu redor. Olhe com mais atenção para a sua vida material e 

avalie com clareza as suas prioridades e o que tem realmente valor.

Aquário - 21/01 a 19/02 -  Equilibre suas ambições com o cuidado com a 
saúde mental. Boas oportunidades podem surgir em termos de trabalho e 
projetos, então aproveite para valorizar suas habilidades. 

Ingredientes:
1 pacote de ma-

carrão tipo pena 
ou gravatinha

1 caixa de cre-
me de leite

350 ml de mo-
lho de tomate 
pronto

300 ml de água
250 g de pre-

sunto, cortados 
em cubos

300 g de bacon 
em cubos

300 g de mus-
sarela em cubos

150 g de milho
2 tabletes de 

caldo de galinha
Sal, cebola e 

orégano a gosto

Modo de pre-
paro:

Coloque o ma-
carrão, o presun-
to, o bacon e o 
milho na panela 
de pressão. Acres-
cente o molho, a 
água, os tabletes 
de caldo de gali-
nha, e a cebola, 
tampe a panela e 

espere cozinhar 
na pressão por 
mais ou menos 7 
minutos.

Retire do fogo, 
acrescente o 
creme de leite e o 
queijo. Experimen-
tar do sal, se for 
preciso acrescen-
te mais e coloque 
orégano a gosto.

Quadrinhos da Semana
Lucas Miragem - Quadrinista
WhatsApp: (51) 983302407
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De segunda a  sexta-feira das 13 às 14h, e aos 
domingos, das 12 às 14h30min,

Churrasqueando com a música nativa

15h,

A Secretaria de Saúde de Três Cachoeiras foi 
contemplada com a entrega de três novos ve-
ículos, na úlrima sexta (17). A entrega incluiu 
dois Chevrolet Spin, com capacidade para sete 
lugares, e um Chevrolet Onix, que serão utiliza-
dos para o transporte de pacientes e demandas 
administrativas da saúde.  

Os veículos foram adquiridos por meio de 
emendas parlamentares. O deputado estadu-
al Ernani Polo destinou R$ 60 mil, enquanto o 
deputado federal Pedro Westphalen contribuiu 

Três Cachoeiras viveu 
um dia especial ao rece-
ber mais de 50 ciclistas 
turistas. Vindos de Porto 
Alegre, o grupo Bike Tur 
POA (@biketurpoa), foi 
recepcionado pela pre-
feita Fabiana Leffa e pelo 
grupo local Pedal TC.

A acolhida teve início 
com um café da manhã 
especial na Martins Bike 
Shop, onde foram ser-

A Escola Munici-
pal de Ensino Funda-
mental Nossa Senhora 
dos Navegantes, em 
Três Cachoeiras, será 
contemplada com a 
cobertura de seu sa-
guão graças a uma 
emenda parlamentar 
no valor de R$ 150 

A Secretaria de Saúde de Três Cachoeiras re-
alizou, na terça-feira (21), uma capacitação com 
o tema “O papel da atenção básica no enfrenta-
mento à violência contra crianças e adolescentes 
através da construção de uma rede de acolhimen-
to”. O evento, voltado para equipes de saúde do 
município, aconteceu na sala de reuniões da ESF 
Centro e reuniu profissionais das diversas áreas da 
saúde para discutir estratégias de atuação frente a 
esse desafio.  

A capacitação contou com as palestras de Fer-
nanda Oliveira, terapeuta ocupacional e especia-
lista em saúde, responsável pela atenção primá-
ria de saúde na 18ª Coordenadoria Regional de 
Saúde, e de Gabriela Weber Iraque, psicóloga e 

com R$ 311 mil.
Durante a cerimônia de entrega, a prefeita 

Fabiana Leffa destacou a importância do inves-
timento para melhorar os serviços oferecidos à 
comunidade. “Esses veículos são mais do que 
um reforço na estrutura da saúde. Eles represen-
tam cuidado e compromisso com a nossa popu-
lação, garantindo transporte mais seguro e efi-
ciente para quem precisa dos serviços de saúde. 
Muito obrigada aos deputados que foram fun-
damentais para esta conquista e que são gran-

des parceiros de Três 
Cachoeiras”, afirmou 
a prefeita.

A secretária de Saú-
de, Ritiele Gonçalves, também celebrou a con-
quista, ressaltando o impacto positivo. “A saúde 
de Três Cachoeiras avança com esse importan-
te reforço. Esses veículos chegam para ofere-
cer mais conforto e qualidade no transporte de 
pacientes, além de facilitar o trabalho de nossa 
equipe”, destacou Ritiele.

Três Cachoeiras recebe três novos 
veículos para reforçar a saúde municipal

mil destinada pelo de-
putado federal Danr-
lei. A obra, que trará 
mais conforto e segu-
rança para os alunos e 
servidores, é fruto de 
uma articulação con-
junta entre o deputa-
do e o vereador Jonas 
Machado.  

A prefeita Fabiana 
Leffa esteve em reu-
nião com a empre-
sa responsável pela 
obra, Aço Forte, para 
tratar do começo dos 
trabalhos. Fabiana ce-
lebrou a conquista e 
destacou a importân-
cia do investimento 

para a comunidade es-
colar. “Agradecemos 
ao deputado Danrlei 
por esse recurso tão 
significativo e ao ve-
reador Jonas Macha-
do pelo empenho em 
garantir essa melhoria 
para a escola. Com 
essa obra, estamos in-

vestindo na qualidade 
de vida e bem-estar de 
nossos alunos e pro-
fissionais da educa-
ção”, afirmou.  

A cobertura do sa-
guão proporcionará 
um ambiente mais 
adequado para as ati-
vidades da escola, es-

pecialmente em dias 
de chuva ou calor in-
tenso. A iniciativa re-
força o compromisso 
da gestão municipal 
em buscar recursos 
que beneficiem dire-
tamente a população 
e fortaleçam a educa-
ção no município.

Escola Nossa Senhora dos Navegantes receberá cobertura no saguão

responsável pela saúde mental na mesma coorde-
nadoria.

Durante o encontro, as palestrantes abordaram 
a importância da atenção básica como porta de 
entrada para o reconhecimento e acolhimento de 
situações de violência, destacando o papel essen-
cial das equipes de saúde na identificação precoce 
de casos e na construção de uma rede de proteção 
para crianças e adolescentes em situação de vul-
nerabilidade.

Para a secretária de Saúde, Ritiele Flores Gon-
çalves, a atenção básica tem um papel estratégico 
na criação de vínculos com a comunidade. “Nos 
permite identificar sinais de violência e encami-
nhar os casos de forma adequada. É fundamental 

que os profissionais de saúde se sintam prepara-
dos para atuar nesses cenários”, acredita.

Saúde promove curso sobre enfrentamento à violência contra crianças e adolescentes

vidos bolo de banana e 
doce de bananada, valo-
rizando a fruta típica do 
município. Na sequência, 
o grupo foi conduzido a 
um almoço no camping 
do Sítio da Dona Salete. 
O roteiro ainda incluiu vi-
sitas ao Poço 
das Ando-
rinhas e ao 
Poço dos 
Morcegos.

A iniciativa contou 
com o apoio da Prefei-
tura de Três Cachoeiras 
e de diversos parceiros 
locais. “O turismo não é 
apenas sobre lugares, mas 
sobre pessoas, histórias e 
nós temos uma boa his-

Secretaria de Turismo de Três Cachoeiras recebe grupo de ciclistas
tória para compartilhar”, 
afirmou Gleice Santos, 
secretária de Turismo e 
Cultura.

A recepção calorosa 
e as belezas naturais de 
Três Cachoeiras já dei-
xaram os ciclistas ansio-

sos pelo próximo pedal, 
que promete trazer ainda 
mais aventuras e momen-
tos inesquecíveis.
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Resposta cruzada

Na última semana, 
a prefeita de Três Ca-
choeiras, Fabiana Leffa, 
participou de uma reu-

Foi dada a largada 
nas obras de pavimen-
tação na Rua Pinho 
Baltazar, localizada na 
comunidade de San-
to Anjo da Guarda, 
em Três Cachoeiras. 
Os trabalhos começa-
ram na última semana, 
e têm sido acompa-
nhados pela prefeita 
Fabiana Leffa e pelo 

Nesta semana, o verea-
dor e presidente da Câma-
ra de Mampituba, Ricardo 

O Prefeito Beto Roldão, recebeu a visita do 
Deputado Federal Lucas Redecker nesta terça-fei-
ra, dia 22. Em sua visita ao município, o Deputa-
do reafirmou seu compromisso com Mampituba e 
garantiu a emenda para a pavimentação asfáltica 
na comunidade de Rio de Dentro. 

A pavimentação na comunidade é uma antiga 
demanda dos moradores. O Prefeito destaca que 
este é mais um dos compromissos firmado com 
os munícipes e que está sendo concretizado. Esta 
obra, visa contribuir para o desenvolvimento eco-
nômico de Mampituba, melhorando a infraestru-
tura e a qualidade de vida dos moradores, além de 
garantir mais segurança e conforto aos usuários 
da via.

Três Cachoeiras participa de reunião para 
fortalecer turismo e agricultura no RS

nião organizada pelo Consórcio Intermunicipal de 
Infraestrutura Rodoviária Urbana e Rural (Cidirur). 
O encontro, realizado na Secretaria de Turismo e 
Agricultura do Estado, reuniu representantes de 
nove municípios do Litoral Norte e da Serra Gaú-
cha para discutir demandas regionais e apresentar 
um projeto que prevê mais de R$ 18 milhões em 
investimentos na infraestrutura turística, buscando 
impulsionar as economias locais e valorizar o po-
tencial natural e cultural das regiões contempladas.

Além disso, o encontro tratou de demandas agrí-
colas. Foram debatidas estratégias para modernizar 
o setor, incluindo o fornecimento de máquinas e 

equipamentos essenciais para as necessidades dos 
municípios. A iniciativa reforçou o compromisso 
do governo estadual com o desenvolvimento regio-
nal, beneficiando tanto o turismo quanto a agricul-
tura.

A prefeita Fabiana Leffa destacou a importância 
da articulação conjunta entre os municípios. “Par-
ticipar desse encontro é essencial para garantirmos 
avanços significativos em áreas estratégicas como 
turismo e agricultura. Três Cachoeiras está com-
prometida em transformar essas oportunidades em 
benefícios concretos para nossa população”, afir-
mou.

vereador Neverton Gi-
gante, que estiveram 
fiscalizando a obra 
ontem, quinta (23). 
 
A melhoria é fruto de 
uma conquista do ve-
reador Gigante, que 
articulou uma emenda 
parlamentar junto ao 
deputado federal Már-
cio Biolchi. A execu-

Começa obra de pavimentação na Rua Pinho Baltazar em Santo Anjo da Guarda
ção da obra também 
contará com recursos 
do município para sua 
conclusão.

A pavimentação é 
aguardada há anos pela 
comunidade e represen-
ta um avanço significa-
tivo para a mobilidade 
local e a qualidade de 
vida dos moradores. A 
prefeita Fabiana Leffa 

destacou a importância 
do apoio do deputado 
que tem sido parceiro 
fundamental para obras 
que visam o desenvol-
vimento do município.

“Agradecemos ao 
deputado Márcio Biol-
chi pelo suporte e ao 
vereador Neverton Gi-
gante pelo empenho 
em trazer essa emenda 

para nossa ci-
dade. Essa obra 
é mais um pas-
so em direção à 
melhoria da in-
fraestrutura de 
Três Cachoei-
ras, que sempre 
será uma priori-
dade em nossa 
gestão”, decla-
rou a prefeita.

Prefeito Beto Roldão recebe Deputado Federal Lucas Redecker que
 reafirma a pavimentação asfáltica na comunidade de Rio de Dentro

Na ocasião, Beto Roldão apresentou as demais 
demandas que encontrou neste início de gestão, 
solicitando uma máquina retro escavadeira para 
o município. 

O Secretário de Saúde, Douglas Sodré, entre-
gou ao Deputado um ofício, no qual solicita um 
veículo modelo Van. Que deve ser destinado para 
o transporte de pacientes, oferecendo mais con-
forto e segurança aos usuários do serviço. 

 A Administração Municipal agradece o Depu-
tado Lucas Redecker pela atenção dada ao Mu-
nicípio de Mampituba. Essa parceria reafirma o 
compromisso do Deputado e da Gestão em aten-
der as reivindicações e necessidades da população 
mampitubense.

dos Santos, esteve reunido 
com o vereador do partido 
Republicanos de Torres, 

Cláudio Freitas. O encon-
tro teve como objetivo a 
troca de ideias e o fortale-
cimento de parcerias para 
projetos voltados ao de-
senvolvimento do esporte 
na região.

Cláudio Freitas, reco-
nhecido por sua atuação 
no esporte, especialmente 
em iniciativas de atletis-
mo, apresentou algumas 
ações que têm gerado in-
clusão e incentivo à práti-
ca esportiva em Torres.

Durante a conversa, 
os vereadores discutiram 
formas de implantar essas 
iniciativas em Mampituba.

Ricardo dos Santos 
destacou que o diálogo 
entre os municípios é es-
sencial para promover 
avanços no esporte. “Tro-
car experiências e conhe-
cer iniciativas que já de-
ram certo é fundamental 
para levarmos melhorias 
à nossa comunidade”, afir-
mou o vereador.

Vereador Ricardo dos Santos trabalha para implantar projetos esportivos em Mampituba/RS
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Franck Silveira, piloto de motocross e morador 
de Xangri-Lá, perdeu a vida após sofrer um grave 
acidente na Copa Verão de Motocross 2025, rea-
lizada neste domingo (19), em Arroio do Sal, no 
Litoral Norte do Rio Grande do Sul.

A tragédia ocorreu durante uma das baterias da 
competição pela manhã. Silveira recebeu os pri-
meiros atendimentos no local da prova e foi leva-
do para o Posto 24 Horas de Arroio do Sal.

Devido à gravidade de seus ferimentos, ele foi 
transferido ao Hospital Nossa Senhora das Gra-
ças, em Torres, onde, infelizmente, não resistiu e 
faleceu.

A Federação Gaúcha de Motociclismo (FGM) 
e a organização do evento, Zanela Motocross, la-
mentaram o ocorrido em nota oficial.

“Lamentamos profundamente este trágico 

acontecimento e expressamos nossas condolên-
cias aos familiares e amigos do Franck.”

As causas do acidente ainda não haviam sido 
esclarecidas até a ma-
nhã desta segunda-fei-
ra (20). Silveira, de 35 
anos, era conhecido por 
sua paixão pelo moto-
cross e sua dedicação 
ao esporte.

O evento marcou a 
abertura da temporada 
de verão para a moda-
lidade, reunindo pilotos 
e equipes de diferentes 
regiões.

No entanto, a tragédia ofuscou o entusiasmo 
inicial, levando a um clima de tristeza entre os 
presentes.

Piloto perde a vida durante competição de motocross no Litoral Norte

Deise, suspeita de matar três familiares com um bolo 
contaminado na antevéspera do Natal em Torres, pode 
ter cometido mais crimes do que o inicialmente estima-
do pela Polícia Civil.

Recentemente, o Instituto-Geral de Perícias (IGP) 
confirmou resíduos de arsênio na urina de Diego, ma-
rido de Deise, e do filho do casal, de apenas 10 anos. A 
informação foi trazida por GZH.

A substância venenosa, utilizada nos homicídios já 
investigados, também pode estar relacionada a outros 
episódios de intoxicação envolvendo os dois familiares, 
antes e depois do caso do bolo envenenado.

Histórico de suspeitas contra Deise
As investigações apontam que Deise tinha um histó-

rico de má relação com os familiares, em especial com a 
sogra, Zeli Teresinha dos Anjos, confeiteira responsável 
por preparar o bolo e que sobreviveu ao envenenamento.

A Força-Tarefa do 
Programa Segurança dos 
Alimentos realizou uma 
operação de fiscalização 
em dois supermercados 
de Torres, no Litoral Nor-
te do Rio Grande do Sul, 
nesta quarta-feira, 22 de 
janeiro.

Durante a ação, cerca 
de 650 quilos de alimentos 
impróprios para consumo 
foram apreendidos e inuti-
lizados, incluindo carnes, 
embutidos, queijos, iogur-
tes, pizzas, leite, pães e 
bolos.

Irregularidades identi-
ficadas

Os principais proble-
mas encontrados nos es-
tabelecimentos envolvem 
alimentos vencidos, de-
teriorados, fora da tem-

Antes do bolo: arsênio detectado no 
marido e filho de suspeita de envenenamento

No celular de Deise, a perícia encontrou buscas na 
internet relacionadas a “veneno para matar humanos” e 
“arsênio”. Além disso, registros mostram que ela adqui-
riu a substância pela internet, misturando-a ao doce fatal.

Deise também é suspeita de ter provocado a morte do 
sogro, Paulo dos Anjos, envenenado após consumir café 
com leite preparado por ela.

A exumação do corpo revelou a presença de arsênio.
Investigações continuam
A Polícia Civil agora investiga se Deise também ten-

tou envenenar a sogra enquanto ela estava internada no 
hospital. Garrafas de água levadas por Deise serão anali-
sadas pelo IGP para identificar vestígios de arsênio.

A descoberta de resíduos venenosos nesses recipien-
tes poderá reforçar as acusações de tentativa de assassi-
nato.

Suspeita de serial killer

Com base nos dados já coletados, a polícia considera 
a hipótese de que Deise possa ser uma serial killer.

Além dos quatro homicídios confirmados, ela poderá 
responder por pelo menos outras seis tentativas de assas-
sinato. A confirmação de arsênio nos objetos em análise 
pode elevar o número de acusações contra a ré.

Enquanto as investiga-
ções avançam, a defesa de 
Deise nega todas as acusa-
ções.

No entanto, o crescente 
conjunto de provas, como 
pesquisas suspeitas, com-
pras online de arsênico e 
exames toxicológicos, for-
talece as suspeitas contra 
ela.

Arsênio detectado em exames de urina do marido e filho de Deise Moura 
dos Anjos aumenta suspeitas contra mulher presa por bolo envenenado

Suspeita

peratura adequada, sem 
procedência comprovada 
e fracionados de forma 
irregular. Essas condições 
representam sérios riscos 
à saúde dos consumidores.

Participação da força-
-tarefa

A operação contou 
com a participação de di-
versas entidades, incluin-
do:

Promotoria de Justiça 
de Defesa do Consumidor 
de Porto Alegre, represen-
tada pelo promotor Alcin-
do Luz Bastos da Silva 
Filho;

Promotoria Especia-
lizada Criminal de Porto 
Alegre, com o promotor 
Mauro Rockenbach;

Promotoria de Torres, 
representada pela promo-

tora Dinamárcia Maciel 
de Oliveira;

Grupo de Atuação Es-
pecial de Combate ao Cri-
me Organizado (GAECO/
MPRS);

Vigilância Sanitária 
Municipal de Torres;

Secretaria Estadual da 
Saúde e da Agricultura;

Delegacia do Consu-
midor (DECON);

Patrulha Ambiental 
da Brigada Militar (PA-
TRAM).

Transparência e sigilo:
Embora a operação 

tenha sido divulgada, os 
nomes dos supermercados 
fiscalizados não foram in-
formados. A Força-Tarefa 
reforça o compromisso 
com a proteção da saú-
de pública e solicita que 

irregularidades sejam 
denunciadas. Denuncie 
condições inadequadas de 
alimentos em sua região e 
colabore com a segurança 
alimentar. 

Em Capão da Canoa 
fiscalização apreende 
mais de duas toneladas 
de alimentos impróprios 
para consumo 

Agentes da Força-Ta-
refa do Programa Segu-
rança dos Alimentos fis-
calizaram duas unidades 
de um supermercado e 
uma padaria, que foi par-
cialmente interditada por 
más condições de higiene 
no município de Capão da 
Canoa, no Litoral Norte, 
nesta terça-feira, 21 de ja-
neiro.

A falta de limpeza le-

vou à interdição total de 
uma padaria localizada 
dentro de um dos super-
mercados. Ao todo, 2,2 
toneladas de produtos fo-
ram apreendidas e inuti-
lizadas, incluindo carnes, 
embutidos, queijos, pães e 
diversos ingredientes para 
fabricação de alimentos.

As principais irregula-
ridades encontradas foram 
produtos vencidos, mofa-
dos, fora da temperatura 
adequada, sem procedên-
cia e armazenados de for-
ma incorreta.

A operação de fiscali-
zação contou com a parti-
cipação dos promotores de 
Justiça Alcindo Luz Bas-
tos da Silva Filho e Mar-
cos Reichelt Centeno, da 
Promotoria de Justiça de 

Defesa do Consumidor de 
Porto Alegre, do promotor 
de Justiça da Promotoria 
Especializada Criminal 
de Porto Alegre Mauro 
Rockenbach, da promoto-
ra de Justiça de Capão da 
Canoa Luziharin Carolina 
Tramontina, servidores do 
Grupo de Atuação Espe-
cial de Combate ao Cri-
me Organizado (GAECO/
MPRS), representantes da 
Vigilância Sanitária Muni-
cipal de Capão da Canoa, 
da Secretaria Estadual da 
Saúde, da Secretaria Esta-
dual da Agricultura, Pecu-
ária, Produção Sustentável 
e Irrigação (SEAPI), da 
Delegacia do Consumidor 
(DECON) e Patrulha Am-
biental da Brigada Militar 
(PATRAM).

Supermercados em Torres são flagrados com 650 kg de alimentos impróprios
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A Associação dos 
Produtores Ecologistas 
de Morrinhos do Sul 
(Apemsul) recebeu um 

novo trator cedido pela prefeitura, adquirido por 

Na quinta (ontem, 23), o vereador 
Faguinho assumiu o cargo de prefei-
to interino de Morrinhos do Sul. O 

O prefeito reeleito de Dom Pedro de Alcântara, 
Alexandre Model Evaldt, anunciou oficialmente a 
composição inicial do secretariado que o acom-
panhará no mandato 2025/2028. A equipe admi-
nistrativa permanece, em sua maioria, a mesma, 
reforçando o compromisso com a continuidade 
dos projetos em andamento.

meio de emenda parlamentar do deputado federal 
Heitor Schuch. 

Durante o ato de entrega, na última semana, o 
deputado Heitor Schuch ressaltou o compromisso 
com a agricultura familiar. “Essa entrega simbo-
liza nosso apoio ao agricultor, especialmente aos 
que investem em práticas ecológicas, que são o 
futuro da agricultura sustentável. É um orgu-
lho contribuir com uma associação tão relevante 

como a Apemsul”, destacou.  
O prefeito Marcos Venicios da Silveira tam-

bém reforçou a importância do equipamento para 
a comunidade rural. “Essa conquista representa 
investimento no futuro da nossa agricultura e na 
valorização das famílias que dedicam sua vida ao 
campo. Agradecemos ao deputado Heitor Schuch 
por viabilizar esse importante recurso”, afirmou.

Os produtores aguardam agora a formalização 
da cessão do equipamento, que será definida em 
uma sessão na Câmara de Vereadores de Morri-
nhos do Sul. Após essa etapa, o trator estará dis-
ponível para uso, marcando o início de uma nova 
fase de trabalho para a associação.

A entrega do equipamento aconteceu em um 
ato oficial que contou com a participação da vi-
ce-prefeita, Leoni Felicidade; do secretário de 
Administração, Ezequiel Matos Carlos; do ex-
-prefeito Luiz Evaldt Steffen, além de represen-
tantes da Apemsul.

Novo trator vai fortalecer agricultura 
ecológica em Morrinhos do Sul

fato marca um momento histórico, 
já que em 32 anos de emancipação, 

um presidente da Câmara Municipal 
nunca havia ocupado o comando da 
prefeitura. 

Faguinho ficará à frente do exe-
cutivo por 10 dias, durante as férias 
do prefeito Marcos Venicios da Sil-
veira e licença saúde da vice-prefei-
ta Leoni Felicidade. Com trajetória 
política iniciada como vereador su-
plente no período de 2013 a 2016, 
Faguinho também é reconhecido por 
seu trabalho como coordenador da 
comunidade do Rio Bonito, cargo 
que ocupou por uma década. Tam-
bém foi vereador eleito em 2020 e 
reeleito em 2024.

“É uma honra e uma grande res-
ponsabilidade estar à frente da Pre-
feitura de Morrinhos do Sul, ainda 
que por um curto período. Meu ob-
jetivo é dar continuidade ao trabalho 
em andamento e atender da melhor 
forma possível às demandas do nos-
so povo”, declara Faguinho.

O prefeito destaca a importância 
desse ato histórico, que valoriza o 
poder legislativo. “Com o trabalho 
conjunto entre os poderes, a popu-
lação só tem a ganhar. Tenho plena 
confiança no trabalho do Faguinho 
durante esses 10 dias”, elogia Mar-
cos Venicios.

Faguinho toma posse como prefeito de Morrinhos do Sul
Pela primeira vez em 32 anos, um presidente da Câmara assume o executivo

A principal alteração ocorre com a adição de 
Marcia Denise da Luz à frente da Secretaria de 
Assistência Social, enriquecendo a equipe com 
sua expertise e compromisso em desenvolver 
ações voltadas ao bem-estar das famílias e à am-
pliação dos serviços sociais no município.

A vice-prefeita Cátia, por sua vez, continuará 
desempenhando um papel de desta-
que na administração, atuando direta-
mente na Secretaria de Saúde ao lado 
da secretária Janaína. Nessa função, 
ela contribuirá para a gestão da pas-
ta, dando sequência ao trabalho já re-
alizado e reforçando o compromisso 
com o bem-estar da população. Seu 
foco será o aprimoramento contínuo 
dos serviços de saúde no município. 
“Sua experiência e dedicação serão 
essenciais para assegurar a manuten-

ção e ampliação dos avanços nessa área”, desta-
cou o prefeito Xande.

Prefeito Xande apresenta mudança no secretariado 
para o mandato 2025/2028 em Dom Pedro de Alcântara
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Na semana passada, ocorreu uma reunião de 
aproximação entre o Poder Executivo e os Con-
selhos Municipais na prefeitura de Torres, junta-
mente com o prefeito Delci Dimer e secretários 
municipais. O objetivo do encontro foi fortalecer 
a colaboração e o diálogo entre as diferentes es-
feras da administração pública e os conselhos que 
desempenham um papel fundamental no acompa-
nhamento e controle das políticas públicas.

Os conselhos participantes foram os seguintes:
Conselho de Acompanhamento e Controle So-

cial do FUNDEB (Fundeb)
Conselho Municipal de Segurança Pública 

(COMSEPRO)
Conselho Municipal de Assistência Social 

(COMUNAS)
Conselho Municipal do Meio Ambiente 

(COMMAM)
Conselho Municipal dos Direitos da Pessoa 

Idosa
Conselho Municipal de Turismo (COMTUR)
Conselho Municipal dos Direitos da Criança e 

do Adolescente (COMDICA)
Conselho Municipal dos Direitos da Mulher 

No último sábado 
(18), o prefeito Delci 
Dimer, acompanhado 
do procurador muni-
cipal Regis de Souza, 
do secretário de Obras 
e Serviços Públicos, 
Dilson Boaventura, do 
vereador Igor Bereta e 

Reunião entre o Poder Executivo e os Conselhos 
Municipais acontece na prefeitura de Torres

(COMDIM)
Conselho Municipal de Educação (CME)
Conselho do Plano Diretor
Conselho Municipal de Saúde
Durante a reunião, foram discutidas diversas 

pautas de interesse público, incluindo melhorias 
nas áreas de educação, saúde, assistência social, 
meio ambiente e segurança, alguns secretários se 
apresentaram e se colocaram a disposição de to-
dos.

Os conselheiros destacaram a importância de 

manter um canal aberto 
de comunicação com o 
Poder Executivo para 
garantir a implementa-
ção eficaz das políticas públicas e o atendimento 
das demandas da população.

A iniciativa foi bem recebida por todos os 
participantes, que ressaltaram a necessidade de 
continuidade desse tipo de encontro para o forta-
lecimento da governança local e a promoção do 
desenvolvimento do município.

de outros membros da 
administração munici-
pal, realizou uma visita 
à garagem da Secreta-
ria de Obras. Durante 
a inspeção, a comitiva 
constatou a presença de 
diversos veículos aban-
donados, máquinas, su-

catas e bens inservíveis, 
que estavam acumula-
dos no local.

Diante dessa situa-
ção, o prefeito anunciou 
que será realizado um 
levantamento adminis-
trativo detalhado, que 
contará com a elabora-

Prefeito Delci realiza vistoria em garagem da Secretaria de Obras
ção de um laudo técni-
co sobre as condições 
dos itens encontrados. 
Além disso, será feita 
uma avaliação por um 
leiloeiro especializado, 
com o objetivo de de-
finir quais bens podem 
ser vendidos por meio 
de um leilão público.

A publicação do 
edital para a realização 
do leilão será feita em 
breve, permitindo que 
os interessados possam 
participar do processo 
de venda desses veícu-
los e equipamentos. A 
ação visa a desocupa-
ção e organização da 
garagem, além de gerar 
recursos que poderão 
ser utilizados em outras 

áreas do município.
A administração 

municipal destaca que 
a iniciativa também 
busca otimizar o uso do 
espaço público, promo-

vendo maior eficiência 
na gestão dos bens pú-
blicos e contribuindo 
para a sustentabilidade 
e o bom uso dos recur-
sos municipais.
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3 MESES   R$ 40,00
6 MESES   R$ 80,00
1 ANO    R$       120,00

Leia, assine e receba em casa

Ligue José (999322511 ou 998435690) ou Andréia (995277886) 
TEMOS A OPÇÃO WhatsApp NA QUINTA A NOITE

Na manhã de quarta 
(22), o prefeito Delci 

Dimer, acompanhado do vice-prefeito André Po-
zzi e dos secretários de Planejamento e Partici-
pação Cidadã, Guilherme Biasi, e de Assistência 
Social e Direitos Humanos, Michele Brocca, rea-
lizaram uma visita ao terreno onde será construída 
a nova Casa de Acolhimento do município.

A nova instalação, que ficará em uma locali-
zação estratégica, foi pensada para proporcionar 
melhores condições às crianças e adolescentes 
acolhidos. A escolha do terreno, situado em uma 
área mais próxima ao centro da cidade, oferece 
vantagens significativas, como maior proximida-
de com a escola, o sistema de saúde e espaços de 

lazer, proporcionando mais conforto e qualidade 
de vida aos acolhidos.

A nova casa de acolhimento reflete o compro-
misso da administração municipal em oferecer 
melhores condições de acolhimento e integração 
social, priorizando a segurança, a educação e o 
bem-estar das crianças e adolescentes em situação 
de vulnerabilidade.

Com essa iniciativa, o município de Torres 
avança na construção de uma rede de proteção 
mais eficiente e acolhedora, que visa garantir o 
desenvolvimento pleno e seguro dos jovens, con-
tribuindo para o fortalecimento da cidadania.

Prefeito Delci visita terreno que será 
construída a nova Casa de Acolhimento

Na última segunda 
(20), a prefeitura de Tor-
res, através da Secretaria 
de Turismo, comandada 
pelo secretário Gabriel 
de Mello, promoveu uma 
reunião com o fotógra-
fo Gabriel Zaparolli para 
o desenvolvimento de 
um novo produto turís-
tico para o município. A 
proposta busca atrair os 
apaixonados por foto-
grafia e astronomia, ofe-
recendo aos turistas a 
oportunidade de vivenciar 

Secretaria de Turismo estuda para criar
roteiro turístico focado em fotografia e astronomia

experiências únicas atra-
vés de um roteiro focado 
em tomadas fotográficas 
astronômicas, participou 
também da reunião o tu-
rismólogo Francisco Reis, 
que fará a coordenação 
do roteiro.

O projeto tem como 
destaque o Parque da 
Guarita, um dos principais 
pontos turísticos da cida-
de, que será o cenário 
ideal para as sessões fo-
tográficas, especialmente 
no período noturno. O ob-

jetivo é proporcionar aos 
participantes a chance de 
capturar imagens incrí-
veis do céu estrelado.

Com a inclusão deste 
novo roteiro, as operado-
ras de turismo terão mais 
uma opção atrativa para 
oferecer aos visitantes, 
ampliando a variedade de 
experiências disponíveis. 
Além deste, o município 
já conta com uma diver-
sidade de opções, como 
o projeto Raízes de Tor-
res, voos de balão, aulas 

de surf e kit-surf, trilhas 
da Guarita, e o Geopar-
que, que juntas tornam a 
cidade um destino cada 
vez mais completo e di-
versificado para turistas 
de todas as idades e inte-
resses.

Essa iniciativa visa 
não apenas atrair mais tu-
ristas, mas também des-
tacar as belezas naturais 
e o potencial turístico de 
Torres, oferecendo expe-
riências exclusivas e ines-
quecíveis.


